
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
恐ろしい在日支配の現状 2009/09/19 11:55 

  

 在日企業がマスコミを抑え、偏向 

 報道で民主党政権を誕生させた！  

  
 チャンネル桜がドイツ在住のクライン孝子さんをゲストに招いて「日本とドイツの戦後を分けたもの」という番組を放映しました

が、ご覧になりましたか？。詳しくは番組を埋め込みましたのでゆっくりご覧頂くとして、注目したのが水島総氏が後半になって、

以下のようなフリップを掲示して「在日の日本支配」を数字で説明した部分です。 
     
 日本の恐ろしい在日支配の現状 
 ■世界の億万長者■2005年3月アメリカフォーブス誌より 
  
    2位 福田吉孝 5600億円 アイフル【サラ金】  
    3位 武井保雄 5500億円 武富士 【サラ金】  
    5位 木下恭輔 4700億円 アコム  【サラ金】  
    6位 毒島邦夫 4700億円 サンキョウ【パチンコ】  
    8位 孫正義    4300億円 ソフトバンク  
  17位 神内良一 2200億円  プロミス【サラ金】  
  19位 岡田和生 1700億円  アルゼ【パチンコ】  
  20位 辛格浩（重光武雄) 1100億円【ロッテ】  
  22位 大島健伸 1400億円 SFCG（旧：商工ファンド）  
  25位 韓昌祐    1100億円 マルハン【パチンコ】 

  

 
  

 ご覧のように、アメリカフォーブス誌が2005年3月に発表した「世界の億万長者」のデータの抜き書きですが、ベスト25位のな

かに何と10人もの日本の在日企業経営者がランクインしています。確か以前にも見た記憶のあるデータなのですが、業種は大

部分がパチンコとサラ金です。SFCGもいわば中小企業向けサラ金ですから、ソフトバンクとロッテを除けば、この二つの業種が

いかに利益を出しているかが一目瞭然です。 
  
 パチンコがいかに有害であるか、既に韓国も2006年に全面禁止となった事からも明らかです。パチンコで負けてサラ金から金

を借りてまたつぎ込む、という麻薬同様に人生を破壊する恐ろしい産業です。しかもパチンコは脱税の常連としても有名で、こうし

た在日の金が朝鮮総連を通じて北朝鮮に流れ、北の核開発の資金となってきた、とアメリカが警告していました。 
  
 ちなみにパチンコ産業はピークで30兆円、直近でも22兆9000億という市場規模を誇ります。これは日本のアパレル産業7兆8
65億円の約三倍ですから、まだまだいかに日本人がパチンコに入れ込んでいる事が判ります。お母さんがパチンコに熱中する

余り、車に置いた子どもを死なせてしまう事故がよくニュースで報道されますね。 
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 このサラ金もパチンコもいろいろな法規制の強化でかっての勢いはないとはいえ、現在のテレビＣＭを支えているのがこうした

在日企業であることは間違いないでしょう。何でもパチンコもキャラクターの時代とかで、過去にヒットしたドラマやマンガが登場す

るのでみていると、パチンコのCMだったというケースが良くあります。 
  
 テレビも新聞もですが、業績悪化が続きこのままでは先がないというなかでの、こうしたCMを出校する在日企業の意向はかな

り大きなプレッシャーになるでしょう。その在日が経済力でマスコミを支配し、支援する民主党への著しい偏向報道を皆で揃って

展開して、ついに悲願の民主党政権を誕生させました。 
  

 
アニメ映画「ふるさとーＰＡＰＡＮ」から。英霊に報いるのが私達の使命です 

  
 これをいち早く警鐘を鳴らし続けてきたのが「ねえ、知ってたあ」さんです。 
 昨年八月にサイトを開設して以来、常にトップに「在日コリアンたちの本格的な日本侵略が始まっていることに気づいてくださ

い」と訴え、ヤフーBBでの在日達と思われるコメントを一年以上も記載して警鐘を鳴らし続けてくれていました。 
  
＞マスコミ対策 投稿者： スヒョン 投稿日：2007年 7月30日(月)15時49分54秒    
あるかたからマスコミ対策は大丈夫なのかと聞かれましたが大丈夫です 
ここ数ヶ月の報道を思い出してください。 
自民党の不祥事や失言などは大いに報道されましたが民主党の失言や不祥事はほとんど流れなかったでしょう。 
ときどき冷や冷やした状態はありましたがテレビ局に新聞雑誌など主要なメディアのほうは本部のほうで抑えてあるようです。 
またマスコミ各社に勤めている同胞たちも自民党の不祥事は徹底的に報道して民主党の失言などはやりすごすような体制がで

きていますから心配ありません。 
なにより日本人はテレビと新聞を信用しますからこの辺は大丈夫でしょうね。大手新聞社やテレビ局はすべて抑えてあるとのこと

です。＜ 
  
 事態はまったくこの通りの推移となってしまいました。我々がいくら日本を良くするために声を上げてもマスメディア（産経とチャ

ンネル桜除く）が報道しないわけですね。とすれば、日本を取り戻すための第一歩は明らかでしょう。 
  
 上記のような在日企業とは取引しない、パワーを弱める（実際に相当弱っていますが）、マスメディアに報復する、真実を伝える

産経とチャンネル桜に支援する、このことを多くの人に伝えて国民運動に発展させる等々です。これなら貴方にも出来るでしょう、

出来ることからはじめるしかありません。 
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タグ： マスメディア  在日企業  偏向報道  パチンコ  サラ金  広告出校  外国人参政権  人権救済法案   

 
            アニメ映画「ふるさとーＰＡＰＡＮ」から。美しい日本を守りたい。 
  
 日本を救うのは真実に気がついた我々が動かなければ、誰が動くのでしょう？。既に反日政権は現実のものとなり、外国人参

政権、人権救済法案という売国・亡国の両横綱という反日法案を早急に提出して成立させると明言しています。 
  
 出来ることからやりましょう、ここで日本を諦めたら、二千年以上の歴史と伝統を誇る美しい国・日本を滅ばしたのは「我々だ」と

云われかねません。戦いを恐れてはいけないのです、勇気を持って立ち上がりましょう！。 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

        ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

        ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(43) 

コメント(43) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/19 12:07Commented by thinking さん 

＞日本を救うのは真実に気がついた我々が動かなければ、誰が動くのでしょう？ 
  －－全くその通りです、それしかありません、日本の憂国の有志は、全て、決起して日

本を、朝鮮人やシナ人から守りましょう！ 

 
＞出来ることからやりましょう、ここで日本を諦めたら、二千年以上の歴史と伝統を誇る美

しい国・日本を滅ばしたのは「我々だ」と云われかねません。戦いを恐れてはいけないの

です、勇気を持って立ち上がりましょう！ 

 
 そうです、そして全日本国民が、その危険性に気付いてくれれば、そして、朝鮮やシナ
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の陰謀と戦う決意を持てば、日本は救われるのです。  

2009/09/19 12:52Commented by しばりょう さん 

「小泉進次郎」なら自民は勝てる 

 
民主党政権発足に寄せて 永世棋聖・米長邦雄 (産経新聞) 
 
さすが、勝負師 見る目が違います。 
私も昨日テレビで始めて、しゃべってるのみまして、オーラがありますし。いずれ 出来くる

なと感じました。 

 
総裁選3候補では、民主に勝てないでしょう。 

 

2009/09/19 13:10Commented by しばりょう さん 

パチンコは日本を滅ぼし 韓国 北朝鮮を繁栄させるもの、 
断固規制すすべきですね。 
パチンコ依存症  
精神医学においてはプロセス嗜癖であり、国際疾病分類ICD-10の「精神および行動の

障害」の「成人の習慣と衝動の障害」という項目にあたる、「病的賭博（pathological ga
mbling）」の一つとされる。一般的には「ギャンブル依存症」とも呼ばれる。 
パチンコの大当たり時には脳から大量のβ-エンドルフィン、ドーパミンなどの神経伝達物

質（脳内麻薬とも呼ばれる）が分泌される[7]。このため一種の薬物依存に近い状態に陥

り、パチンコに依存する恐れがある 
このパチンコ依存症は、性癖や意思の問題として扱われたため、治療できる病気であるこ

とが理解されずに治療行為が行われず放置されて、勉学意欲や勤労意欲を喪失した例

や、更に借金をしてまでパチンコにのめり込むあまり多重債務に陥る例や、自殺にまで陥

る例がある。消費者金融のありさまと併せて社会問題視（クレサラ問題）された。  

 

2009/09/19 14:36Commented by 犬 さん 

在日の今の繁栄もよく考えたら断末魔のあがきかも知れないですよ！裏街道が表に出て

きたのは変化の兆しでしょうから社会党もぱっと咲いて散りましたし…韓国との密約はい

つ公開するのかな？全て公開しないとダメでしょ？もちろん韓国語や中国語に翻訳して

ね！  

 

2009/09/19 19:25Commented by tom-h さん 

皆様、自民党総裁選あの3人の中で誰がふさわしいとお思いでしょうか?個人的には谷垣

だけはやめてもらいたいですが･･･。本当に決め手に欠ける3人です、というかあの西村っ

て言う人全然知りません。どんな方でしょうか?  
 

2009/09/19 20:13Commented by 秋津州の民 さん 

To tom-hさん  
>皆様、自民党総裁選あの3人の中で誰がふさわしいとお思いでしょうか?個人的には谷

垣だけはやめてもらいたいですが･･･。 

 
私もそう思います。 
河野太郎氏にしても、あの「河野談話」の息子ですから親中・媚中の懸念があります。ブ

ルーリボンは歓心しますが。 
西村氏は良くわかりません。河野太郎を総裁にさせたくない派閥の長老が絡んでいるよう

ですから。 
選挙で負けすぎて意気消沈している場合ではないと思いますが、今回は総理になれない

総裁と言うことで、牽制しあっているようでは将来が危ぶまれます。  

 

2009/09/19 20:29Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんばんは。 
 
>日本国民が、その危険性に気付いてくれれば、そして、朝鮮やシナの陰謀と戦う決意を

持てば、日本は救われるのです。 

 
本当にそうなんですよ。どうしたら情報をあまねく伝えられるでしょうか、それが課題なん

です。 

 

2009/09/19 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>私も昨日テレビで始めて、しゃべってるのみまして、オーラがありますし。いずれ 出来く

るなと感じました。 

 
はい、期待の星ですね。ただし保守なのかどうかは別問題でしょう。 

 
>総裁選3候補では、民主に勝てないでしょう。 
 
私もそう思います(^^；。  

2009/09/19 20:33Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>パチンコは日本を滅ぼし 韓国 北朝鮮を繁栄させるもの、 
>断固規制すすべきですね。 
 
もし出来ればどれほど日本にとって国益に直結するか、です。  

 

2009/09/19 20:37Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん  
 
>在日の今の繁栄もよく考えたら断末魔のあがきかも知れないですよ！ 
 
そうなら嬉しいです。 

 
>韓国との密約はいつ公開するのかな？全て公開しないとダメでしょ？もちろん韓国語や

中国語に翻訳してね！ 

 
そういう当然の正論が通じる相手ではないのが血圧の上がる原因なんですが(^^；。 

 

2009/09/19 20:40Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>皆様、自民党総裁選あの3人の中で誰がふさわしいとお思いでしょうか? 
 
私見ですが、全部ダメですね。 

 
＞本当に決め手に欠ける3人です、というかあの西村って言う人全然知りません。どんな

方でしょうか? 
 
私も「えっ、西村って誰？」の口です。この状態で新総裁を決めても意味がないのではな

いでしょうか？。 

 

2009/09/19 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん  
 
>ブルーリボンは歓心しますが。 
 
彼は拉致集会に出てきたのを見たことがありませんよ。  

 

2009/09/19 21:07Commented by tom-h さん 

To akitusimanotami様 
>河野太郎氏にしても、あの「河野談話」の息子ですから親中・媚中の懸念があります。 
 
確かに。ただ安全保障に関しては意外としっかりしてますよね。 

 
To 花うさぎ様 
＞彼は拉致集会に出てきたのを見たことがありませんよ。 

 
少なくとも拉致議連には所属してませんでしたよね???  

 

2009/09/19 22:01Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tom-hさん こんばんは。  
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> 
>>皆様、自民党総裁選あの3人の中で誰がふさわしいとお思いでしょうか? 
> 
>私見ですが、全部ダメですね。 
> 
>＞本当に決め手に欠ける3人です、というかあの西村って言う人全然知りません。どん

な方でしょうか? 
> 
>私も「えっ、西村って誰？」の口です。この状態で新総裁を決めても意味がないのでは

ないでしょうか？。 

> 
こんばんわ。 
同じ兵庫県でも、存在感 なかったです。 
兵庫で唯一小選挙区で、議席守った 貴重な人ですが、主義・主張が、今ひとつわかりま

せん。 
これが、今の自民党の力なのかかも、安倍氏の側近と言う人もいますが、1000万人 移

民計画の議員だとも、聞きます。 
自民が、これを推進していたことも、よく理解できません。 
自民もう解体したほうが、わかりやすいですね。 
谷垣氏でも、河野氏でも、もう自民は支持できません。 
自分の仕事しっかりやります。応援団が、頑張っても答える相手がいません。  

2009/09/19 22:04

Commented by sankyou5683 さん 

自民党ﾌｧﾝなら西村のこと覚えとけ.我が兵庫県出身の議員じゃ。 
貴殿たちも忍耐がないのか、おたおたしすぎ。しっかり腰を据えて、機会を待

つのじゃ。相手の悪口並べているだけでは足元を見られる。 
小泉の子息などとは愚の骨頂じゃ。  

 

2009/09/19 22:27Commented by しばりょう さん 

To sankyou5683さん  
>自民党ﾌｧﾝなら西村のこと覚えとけ.我が兵庫県出身の議員じゃ。 
>貴殿たちも忍耐がないのか、おたおたしすぎ。しっかり腰を据えて、機会を待つのじゃ。

相手の悪口並べているだけでは足元を見られる。 
>小泉の子息などとは愚の骨頂じゃ。 
 
我が兵庫出身その通りですが、何か？。私も兵庫ですが。腐っても自民党応援していまし

たが、今日の候補者3人の討論、心に響く何かありましたか。引退した小泉氏をいまだ批

判したり、安倍氏、福田氏、麻生氏 誰が応援したのか。自民党ぶっ壊すって、支持した

のは、国民でしょう。今度は日本ぶっ壊すって、鳩山氏を支持したのも、国民でしょう。私

は、小泉ジュニアの、熟成を待ちます。 

 
 

 

2009/09/19 23:19Commented by express さん 

なんだかブログ主さんはまたも誤った知識を持っているようですね。 

 
都会の電車に乗れば見た方も多いと思いますが、パチンコ店PIAとサンケイスポーツが

共同でイベントをしているぐらいですから。 
URLの紹介http://www.p-1gp.jp/ 
「サンスポP-1フェスティバルとは、サンケイスポーツ主催のパチンコ・スロットのイベントで

す。  
サンケイスポーツ主催のパチンコ・スロットイベント。 
サンスポＰ－１フェスティバル当日は、ホールがお祭り騒ぎ。」 

 
こんな新聞に愛国心だのなんだの言われると腹が立ちますね。 

 
小林パチのり君と同じで、貧乏になるとパチンコに手を出すとはあきれてしまいます。こう

いう連中こそ、旧日本軍の兵隊さんのような大和魂を持ったらいかがでしょうか？ 

 
あと、ブログ主さんは、産経新聞が反民主党新聞だと認識されているようですが、それは

半分正しく半分間違っています。 
今回、自民党が大敗した原因の一つに、地方の組織票が激減したことが挙げられます。
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農協だとか医師会だとか建設業界の団体が、今までは自民党に投票してきたわけです

が、今回は多くが自主投票や民主党支持に回りました。 
なぜこんなことになったかといえば、小泉改革のせいですね。 
医療費2200億円毎年削減、公共事業費の削減、三位一体の改革による地方への支出

への減少とあったわけですが、これを一番支持したのは、全国5紙の中で産経新聞です。

要するに、産経新聞は自民党の組織票を減らすような政策を支持してきたわけですね。こ

こが「半分」の内容です。 

 
そんなこともわからずに、イデオロギーだけで政党や政治を考える記事を書くのはやめた

らどうですか？あなたの記事を見るに、あなた自身生活に困っていないようですが、多く

の人は生活が困っているのです。生活が少しでも良くなるのなら、在日に参政権を与えて

もいいやという人も出てくるでしょうね。もっとも、民主党政権で生活が良くなるという保証

はないのですが。 

 
言いたいことは、「日本が良くなるためには、産経新聞の廃刊が必要である」ということで

す。もちろん朝日読売毎日日経の廃刊も必要ですけど。 

 
チャンネル桜はいいメディアだというのは同意見です。  

2009/09/19 23:38

Commented by しばりょう さん 

To expressさん  
 
>今回、自民党が大敗した原因の一つに、地方の組織票が激減したことが挙

げられます。農協だとか医師会だとか建設業界の団体が、今までは自民党に投票してき

たわけですが、今回は多くが自主投票や民主党支持に回りました。 

 
大敗の原因は、マスコミの偏向報道が1番。2番はありません。 
鳩山夫人 旧姓さえわからない、麻生氏なら、大騒ぎ。 
大敗ではなく、得票数では、小選挙区では僅差です。 

 
>言いたいことは、「日本が良くなるためには、産経新聞の廃刊が必要である」ということ

です。もちろん朝日読売毎日日経の廃刊も必要ですけど。 
日本が良くなるためには 朝日読売毎日日経の廃刊が1番必要 
それと民放テレビの放送中止。 
パチンコの宣伝は 特にTBSが酷い。 
 
>チャンネル桜はいいメディアだというのは同意見です。 
これには異論なし。  

 

2009/09/19 23:38Commented by wasabiorginger さん 

NHKが中国の支配下にあると同様に、民放がパチンコとサラ金を通じて韓国、北朝鮮の

強い影響下にあると思えない事態がこの数年続いていました。 
誰もがパチンコ関連企業のCMが急に増えたように感じておられると思います。２００４年

には２０００回程度だったものが２００８年にはその１０倍の２万回に増えているのです。お

そらく今年はさらに増えたことでしょう。 
２００５年に自民党が北朝鮮へ資金が流出するパチンコ業界をけん制するためにパチンコ

税を課す動きがあった際、民主党に対しパチンコ業界がこぞって阻止の陳情を行ったとの

ことです。 
その後急に民放のみならず新聞も含めたマスメディアへの広告料が急増しているので

す。広告収入激減したTV局にすれば麻薬と同様です。いちどやったら抜けられなくなって

いるのです。 
調べたわけではありませんが、ワイドショーやニュースショーには必ずといっていいほど

パチンコ関連企業がスポンサーに名を連ねています。 
これで朝から晩まで政権交代を叫ばれれば、家庭の主婦など簡単に洗脳されてしまいま

す。 
したがって今回の選挙結果を一番喜んでいるのは中朝韓の３国首脳です。 
洗脳に関するテクニックに長けた中国にかかれば日本国民など赤子の手をひねるより容

易いと思っているのではないでしょうか。  

 

2009/09/20 00:13Commented by なめ猫♪ さん 

To expressさん  
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仰ることの多くはそうですが、小泉改革をあおったのはメディアです。それはおつきあいの

ある産経新聞の記者さんも認めていました。 

 
いつも構造改革の是非がIZAブログで出るたびに、正論という雑誌の方針と産経本紙の

違いを取り上げて、多くの日本人には正論の現在の編集方針、つまり保守主義というの

は一貫して、①対米自立、②構造改革の弊害の是正、は受け入れられるはずだとコメント

しています。 

 
しかし、保守派内部がもめるのもまたよろしくないと思います。 
つくる会がいい例です。 

2009/09/20 07:59

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>少なくとも拉致議連には所属してませんでしたよね??? 

 
議連のメンバー一覧を見たことがないので判らないですが、いつも集会に出てくれるのは

数えるくらいなのが実情です。 

 

2009/09/20 08:02Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>自民が、これを推進していたことも、よく理解できません。 
 
自民党にも左寄りが多いのですよ(^^；。 

 

2009/09/20 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To sankyou5683さん  
 
>自民党ﾌｧﾝなら西村のこと覚えとけ.我が兵庫県出身の議員じゃ。 
 
あいにく私は保守政治の支持者で自民党の支持者ではありません。保守政治家が自民

党に多いということです。 

 

2009/09/20 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To expressさん  
 
>こんな新聞に愛国心だのなんだの言われると腹が立ちますね。 
 
もう少し勉強しましょう。 

 

2009/09/20 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>したがって今回の選挙結果を一番喜んでいるのは中朝韓の３国首脳です。 
 
仰せの通りだと私も思います。 

 
>洗脳に関するテクニックに長けた中国にかかれば日本国民など赤子の手をひねるより

容易いと思っているのではないでしょうか。 

 
御意！。危機は予想以上に早まっています。 

 

2009/09/20 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To なめ猫♪さん おはようございます。 
 
>つまり保守主義というのは一貫して、①対米自立、②構造改革の弊害の是正、は受け

入れられるはずだとコメントしています。 

 
なるほど。 

 
あまり保守の定義を厳密にやると、今以上にどんどん少数派になるでしょうね。  

 

2009/09/20 08:25Commented by express さん 
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To 花うさぎさん  
>To expressさん  
> 
>>こんな新聞に愛国心だのなんだの言われると腹が立ちますね。 

> 
>もう少し勉強しましょう。 
> 
 
え、なにを勉強するんですか？ 
あなたは日本が普通の国になるためにサンケイ新聞を応援しているんでしょう？パチンコ

という気持ち悪い、台湾でも韓国でも禁止されたものをやめさせようとしているどころか、

パチンコ店と共同でイベントまで開催している産経新聞をあなたが応援するのがおかしい

と言っているのですけど。日本語理解できますか？ 

 
百回くらい私が書いた文章を読んでください。 

 

2009/09/20 08:30

Commented by express さん 

To なめ猫♪さん  
>To expressさん  
> 

>仰ることの多くはそうですが、小泉改革をあおったのはメディアです。それはおつきあい

のある産経新聞の記者さんも認めていました。 

 
メディアの中でも特にひどいのが、産経と日経と朝日です。 
竹中なんていう売国奴を、一面に載せてたサンケイが最もひどいのは言うまでもありませ

ん。 

 
 
>いつも構造改革の是非がIZAブログで出るたびに、正論という雑誌の方針と産経本紙

の違いを取り上げて、多くの日本人には正論の現在の編集方針、つまり保守主義という

のは一貫して、①対米自立、②構造改革の弊害の是正、は受け入れられるはずだとコメ

ントしています。 

> 
>しかし、保守派内部がもめるのもまたよろしくないと思います。 
 
 
別に私は保守派ではありません。少なくとも産経新聞を応援するような頭が悪い方と共闘

する気何ぞまったくありません。 

 
> 

 

2009/09/20 08:39Commented by express さん 

To sibaryou55さん  
>To expressさん  
 
>大敗の原因は、マスコミの偏向報道が1番。2番はありません。 
>鳩山夫人 旧姓さえわからない、麻生氏なら、大騒ぎ。 
>大敗ではなく、得票数では、小選挙区では僅差です。 
 
まぁ確かに偏向報道は多かったと思います。 
それはありますが、今回の選挙で医師は6割が民主党に投票したのですよ。 
http://medical.nikkeibp.co.jp/leaf/mem/pub/report/t054/200909/51221
0.html 
医師の中で、マスコミの報道に騙されちゃう人なんているんでしょうかね？ 

 
偏向報道のせいと言っているだけでは、なんの解決にもなりません。 

 
あと、「自民大敗」は私の間違いです。これは訂正します。比例で考えれば、自民と民主

の差はあまりありません。 

 

2009/09/20 10:17Commented by sumirehodo さん 

小泉首相が偉かったのは期日が前後したこともありますが日本国首相として毎年靖国参
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拝を行ったことと北朝鮮に拉致を認めさせたことです。他の施策は？が多々尽

きます。 

 

2009/09/20 10:53

Commented by 花うさぎ さん 

To expressさん  
 
>パチンコ店と共同でイベントまで開催している産経新聞をあなたが応援する

のがおかしいと言っているのですけど。 

 
兄弟紙のサンケイスポーツがそうしたイベントを組んだら、産経新聞が数十年にわたって

築き上げてきた保守層からの信頼を全否定するのですか？ 

 
>日本語理解できますか？ 
>百回くらい私が書いた文章を読んでください。 
 
私は学生時代、十年間、スポーツ・体育会に所属したこともあって礼儀・マナーを守らない

人間は嫌いなのです。貴方は学生さんでこれから就職するのでしょう、言葉使いも含めて

いまからそんなことで大丈夫ですか？。 

 
今度そのような書き込みをしたら削除のうえ退室して頂きます。 

 

2009/09/20 10:54Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんにちは。 
 
>他の施策は？が多々尽きます。 
 
まったく同感です(^^)。  

 

2009/09/20 11:00Commented by しばりょう さん 

To expressさん  
>To sibaryou55さん  
>>To expressさん  
> 
>>大敗の原因は、マスコミの偏向報道が1番。2番はありません。 
>>鳩山夫人 旧姓さえわからない、麻生氏なら、大騒ぎ。 
>>大敗ではなく、得票数では、小選挙区では僅差です。 
> 
>まぁ確かに偏向報道は多かったと思います。 
>それはありますが、今回の選挙で医師は6割が民主党に投票したのですよ。 
>http://medical.nikkeibp.co.jp/leaf/mem/pub/report/t054/200909/5122
10.html 
>医師の中で、マスコミの報道に騙されちゃう人なんているんでしょうかね？ 
> 
>偏向報道のせいと言っているだけでは、なんの解決にもなりませ 
 
あなたは、まず ご自身のブログで、しっかり自身の主張をしてください。 
つまみ食いにように、こういったところで、反論だけされるのは、 
卑怯です。 
ＮＨＫその他マスコミ、産経除く 新聞が 公平に報道していると 
あなたが、本当に思っているのなら、すでにあなたは、マスコミに洗脳された、哀れな日本

人です。  

 

2009/09/20 12:14Commented by express さん 

To 花うさぎさん  
>兄弟紙のサンケイスポーツがそうしたイベントを組んだら、産経新聞が数十年にわたっ

て築き上げてきた保守層からの信頼を全否定するのですか？ 

 
パチンコだけを挙げて産経新聞を批判しているのではありません。保守ならば、なぜ移民

の受け入れという主張を産経さんは載せるのですか？なんで地方を切り捨てるような郵

政民営化にも大賛成なのですか？保守というのは、経済的に弱い立場をいじめることな

のでしょうか？ 
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確かに、産経さんは慰安婦問題や南京事件では右寄りの意見を載せていますが、国民

生活に関しては保守のかけらもないと考えるのは私だけでしょうか？ 

 
 
 
 
>私は学生時代、十年間、スポーツ・体育会に所属したこともあって礼儀・マナーを守らな

い人間は嫌いなのです。貴方は学生さんでこれから就職するのでしょう、言葉使いも含め

ていまからそんなことで大丈夫ですか？。 
。 

 
私が長い文を書いたのに、管理人さんは「もう少し勉強しましょう。」とだけ返信してくれま

したね。この対応のほうが、よほど悪いのではないですか？ 

 
 
＞>今度そのような書き込みをしたら削除のうえ退室して頂きます 
 
言葉遣いが悪いのなら具体的に指摘していただきたいと思います。 
私はあくまでも論理的な指摘をしているつもりですが。 
もしこのコメントを消すのならば、管理人さんは、言論弾圧をしていることと同じです。千葉

法相と同じです。  

2009/09/20 12:18

Commented by express さん 

To sibaryou55さん  
>あなたは、まず ご自身のブログで、しっかり自身の主張をしてください。 
>つまみ食いにように、こういったところで、反論だけされるのは、 

>卑怯です。 
 
私のブログは別に政治ブログではありません。どこがつまみ食いなのか具体的に指摘し

ていただきたいと思います。 

 
 
 
>ＮＨＫその他マスコミ、産経除く 新聞が 公平に報道していると 
>あなたが、本当に思っているのなら、すでにあなたは、マスコミに洗脳された、哀れな日

本人です。 

 
「マスコミが公平に報道している」とは、ここで書いた覚えがないのですが。 

 
私は「全国紙5紙はすべて廃刊したらよろしい」と書いたのですが。 

 

2009/09/20 12:40

Commented by しばりょう さん 

あなたが思う頭の悪い産経新聞購読者が多いブログへ、殴りこみかけても 
何も意味ないですよ。頭の悪い私のような、反論しか、還ってきませんよ。 
ところで、あなた 全国紙５紙購読されているのですか、凄いですね。テレビに

ほうが、実害多いですね。テレビ局の廃業には、大賛成です。  

 

2009/09/20 13:21

Commented by 花うさぎ さん 

To expressさん  
 
>言葉遣いが悪いのなら具体的に指摘していただきたいと思います。 

 
既に指摘しましたよ。 

 
>日本語理解できますか？ 
>百回くらい私が書いた文章を読んでください。  

 

2009/09/20 14:47Commented by express さん 

To sibaryou55さん  
>あなたが思う頭の悪い産経新聞購読者が多いブログへ、殴りこみかけても 
>何も意味ないですよ。頭の悪い私のような、反論しか、還ってきませんよ。 
>ところで、あなた 全国紙５紙購読されているのですか、凄いですね。テレビにほうが、
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実害多いですね。テレビ局の廃業には、大賛成です。 

 
 
5紙とるお金はありませんよ。社説とかたまに見るくらいです。 
 
あと別に、殴りこみをしているつもりはございません。  

2009/09/20 14:52

Commented by express さん 

To 花うさぎさん  
 
言葉遣いに対しては謝罪したいと思います。 

しかし管理人さんも私の質問に対し「もう少し勉強しましょう」とだけコメントするのはいか

がなものでしょうか？ 

 
まぁそこはさておき、この質問に答えてください。 

 
「パチンコだけを挙げて産経新聞を批判しているのではありません。保守ならば、なぜ移

民の受け入れという主張を産経さんは載せるのですか？なんで地方を切り捨てるような

郵政民営化にも大賛成なのですか？保守というのは、経済的に弱い立場をいじめること

なのでしょうか？ 

 
確かに、産経さんは慰安婦問題や南京事件では右寄りの意見を載せていますが、国民

生活に関しては保守のかけらもないと考えるのは私だけでしょうか？」 

 

2009/09/20 15:24

Commented by しばりょう さん 

To expressさん  
>To sibaryou55さん  
>>あなたが思う頭の悪い産経新聞購読者が多いブログへ、殴りこみかけても

>>何も意味ないですよ。頭の悪い私のような、反論しか、還ってきませんよ。 
>>ところで、あなた 全国紙５紙購読されているのですか、凄いですね。テレビにほう

が、実害多いですね。テレビ局の廃業には、大賛成です。 

> 
> 
>5紙とるお金はありませんよ。社説とかたまに見るくらいです。 
> 
>あと別に、殴りこみをしているつもりはございません。 
 
まあ産経新聞は 5紙の中で唯一まともですよ。朝日からみれば、右よりに見えますが、

産経で、真ん中なんです。他が左へよりすぎなんです。私が学生時代から、もう40年購読

しております。 
その間 坂の上の雲 竜馬がゆくの 連載に、熱狂したものです。 
ウエブ版なら、、月315円で見れますから、どうか、読んでみてください。  

 

2009/09/20 17:49Commented by express さん 

To sibaryou55さん  
 
>まあ産経新聞は 5紙の中で唯一まともですよ。朝日からみれば、右よりに見えます

が、産経で、真ん中なんです。他が左へよりすぎなんです。私が学生時代から、もう40年

購読しております。 
>その間 坂の上の雲 竜馬がゆくの 連載に、熱狂したものです。 
 
 
唯一かはどうかは知りませんが、一番ましといえば一番ましだと思います。別に私は、産

経の右翼的な記事を批判しているわけではありません。批判しているのは経済面です。

イデオロギー的には産経が一番好きですよ。ただ、その新自由主義的な紙面にかなり嫌

気がさしたのです。 

 
>ウエブ版なら、、月315円で見れますから、どうか、読んでみてください 
 
図書館でよく見ますから、大丈夫です。 

 

2009/09/20 18:25Commented by しばりょう さん 

To expressさん  
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>To sibaryou55さん  
> 
>>まあ産経新聞は 5紙の中で唯一まともですよ。朝日からみれば、右よりに

見えますが、産経で、真ん中なんです。他が左へよりすぎなんです。私が学生

時代から、もう40年購読しております。 
>>その間 坂の上の雲 竜馬がゆくの 連載に、熱狂したものです。 
> 
> 
>唯一かはどうかは知りませんが、一番ましといえば一番ましだと思います。別に私は、

産経の右翼的な記事を批判しているわけではありません。批判しているのは経済面で

す。イデオロギー的には産経が一番好きですよ。ただ、その新自由主義的な紙面にかな

り嫌気がさしたのです。 

> 
>>ウエブ版なら、、月315円で見れますから、どうか、読んでみてください 
> 
>図書館でよく見ますから、大丈夫です。 
> 
 
まだ お若いようですね。 
あなたのように政治に関心持たれるのは、大変良い事です。 
あなたたちが、これからの日本作っていくのですから。 
日本が間違った方向に行こうとしている今、冷静になにが、日本のために必要か 一緒に

考えましょう。ありがとう。  

 

2009/09/20 19:18

Commented by 花うさぎ さん 

To expressさん  
 
>なぜ移民の受け入れという主張を産経さんは載せるのですか？ 

 
それは産経新聞に聞くことです。産経の論説委員でも色々いるようです。 

 
>地方を切り捨てるような郵政民営化にも大賛成なのですか？ 
 
今でも意見は割れているでしょうが。自分の決めつけが世論だと思うのですか？。 

 
＞保守というのは、経済的に弱い立場をいじめることなのでしょうか？ 

 
逆でしょうが！。これ以上、手を煩わせるな！ですよ。  
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